



Por destitución, “no nos echen la culpa”: Ejecutivo

• Por Jorge Chaparro Acosta
jorge.chaparro@razon.com.mx

LA RENOVACIÓN en la coordinación del PRI en el Senado en la que removieron a Miguel Osorio Chong, es asunto interno de ese partido, “nada más que no nos echen la culpa”, pidió el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Lo de Osorio Chong es una situación de un partido, nada más que no nos vaya

EL PRESIDENTE AMLO descarta que Morena se beneficia por salida de Osorio Chong; no nos metemos, reitera

a echar la culpa a nosotros (...) No tenemos nada que ver en eso, sinceramente, no nos metemos, no hacemos ese tipo de relaciones, no establecemos relaciones de complicidad con nadie”, aseveró.

Además, descartó que el cambio le beneficie a Morena para hacer transitar sus iniciativas legales, pues aseguró que su administración no establece relaciones de complicidad con nadie.

“Imagínense si fuésemos con los de

antes, no tendríamos ningún problema, ni con los medios, sería cosa de seguirlos ‘maiceando’, como antes, con honrosas excepciones. En el caso de los legisladores con recibirlos, ni siquiera ‘maicearlos’. ¿Cuántas veces he recibido a... ¿Cómo se llama? Alejandro Moreno. Nunca”, dijo.

Agregó que no interviene en decisiones de partidos políticos, pero auguró que tampoco tendrán éxito, pues no les interesa el pueblo.



LO DE OSORIO CHONG es una situación de un partido, nada más que no nos vaya a echar la culpa a nosotros (...) No tenemos nada que ver en eso, sinceramente, no nos metemos, no hacemos ese tipo de relaciones, no establecemos relaciones de complicidad con nadie”

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México